

KinderKino

im

KiJu
Kalbach

Mia und der weiße Löwe

Die elfjährige Mia wäre lieber in London geblieben. Statt dessen lebt sie jetzt samt Familie in Südafrika, weil ihr Vater dort eine Löwenzuchtfarm übernommen hat. Erst die innige Freundschaft mit dem weißen Löwenjungen Charlie lässt Mia heimisch werden.

Doch dann will ihr Vater das immer größer und gefährlicher werdende Tier verkaufen. Mia findet heraus, dass der Käufer ein zwielichtiger

Typ ist, der mit dem Löwen nichts Gutes vorhat. Sie beschließt, ihren Freund zu retten und begibt sich mit ihm auf einen gefährlichen Trip in die Wildnis. (Quelle: kinderfilmwelt.de)




JUGEND- &
SOZIALAMT
Wir bieten Hilfe an.

Freitag, 11.11.22

Start: 15 Uhr